

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

1. Disimpulkan bahwa pengetahuan masyarakat dapat digolongkan dalam kategori baik dan cukup dalam mencegah penyebaran Covid-19 jika dilihat berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijabarkan. Terkait dengan orang yang beresiko tertular, juga terkait bagaimana cara virus tersebut dapat menular, terkait cara pencegahannya, serta gejala penyakit merupakan pengetahuan yang seharusnya dimiliki masyarakat jika dilihat dari penelitian ini. Selain itu, pengalaman, pendidikan, dan usia merupakan beberapa faktor yang mempengaruhi indikasi pengetahuan yang baik.
2. Sikap yang baik dan cukup ditunjukkan oleh sebagian besar masyarakat. Adanya Informasi yang diperoleh mengenai Covid-19 mempengaruhi terbentuknya sikap yang baik ini. Terkait keyakinan masyarakat bahwa pada dasarnya virus covid-19 ini dapat dikendalikan, serta percaya dengan tindakan untuk mengatasi Covid-19 yang diambil pemerintah adalah implementasi dari sikap yang baik.
3. Tindakan masyarakat menunjukkan tindakan yang baik terhadap mencegah penyebaran Covid-19 adalah dengan dihindarinya bepergian ke tempat yang memiliki pengunjung yang ramai seperti tempat umum, dalam keramaian atau tempat umum selalu menggunakan masker secara rapat, mencuci tangan dengan sabun dan menyemprot handsanitizer yang

mengandung alkohol minimal 60% setelah beraktivitas secara rutin, sebelum mencuci tangan tidak menyentuh hidung mulut ataupun mata. Selalu menghindari kontak dengan hewan liar, selalu segerakan mencuci tangan apabila terjadi kontak dengan hewan, sebelum dikonsumsi memasak daging sampai benar-benar matang, saat batuk dan bersin utamakan menutup hidung dan mulut dengan menggunakan tissue, dan setelah nya dengan penuh keadaran membuang tissue pada bak sampah

## **B. Saran**

1. Pengendalian virus yang menyebar dan terjadi saat ini dapat terjadi karena adanya penerapan perilaku pencegahan Covid-19, oleh karena itu diharapkan kepada masyarakat untuk tetap menerapkan protokol kesehatan, meningkatkan dan memiliki kesadaran yang tinggi terhadap perilaku mencegah penyebaran Covid-19.
2. Saran dari saya untuk informan kepedulian terhadap pola hidup sehat dan terus menerapkan protokol kesehatan walaupun sudah selesai masa pandemic ini.